



MOUDON

Folklore international

A ne pas manquer: Taiwan et le Brésil le 17 août prochain

• C'est grâce aux bonnes relations entretenues par le service culturel et la Commune de Moudon avec les organisateurs de manifestations de haut niveau que, dans le cadre des Rencontres de folklore internationales de Fribourg, deux ensembles prestigieux et représentatifs se produiront dans notre ville le 17 août prochain.

Délégués par les organisateurs de l'importante manifestation fribourgeoise, ce sont deux groupes en provenance de Taiwan et du Brésil qui se produiront sur la place du Marché (salle de la Douane en cas de mauvais temps). À relever encore que ce spectacle est offert à la population par la Commune de Moudon et Moudon Région Tourisme.

A agender sans faute puisque, à n'en pas douter, l'événement méritera le déplacement tant il est vrai qu'il n'est pas courant de pouvoir

applaudir aux prestations de groupes folkloriques venant du bout du monde.

[Gef]

